

Denuncian a Sanidad por incumplir la Ley de Prevención de Riesgos Laborales

CC OO

● R. A. La Federación de Sanidad de CC OO-PV demandará por la vía penal a los responsables de la Conselleria de Sanidad por incumplir sistemáticamente la Ley de Prevención de Riesgos Laborales al no evaluar los riesgos a los que se enfrentan su plantilla.

Según fuentes de CC OO, transcurridos 18 años desde la entrada en vigor de la Ley, la Conselleria no ha llevado a cabo la obligatoria evaluación de los riesgos laborales de los



Una enfermera. ● A. D.

centros sanitarios, lo que impide adoptar las medidas de prevención y pone en riesgo al personal sanitario. Para CC OO, dado el tiempo transcurrido, solo cabe pensar en la voluntad de la Conselleria de incumplir con el mandato legal.

Más de 2.000 escolares participan en el Día Europeo por la Ilusión

CAMPAÑA

● R. A. La ONCE y su Fundación presentan hoy en Alicante la campaña por el Día Europeo de la Ilusión. Una iniciativa que nace del 30º concurso escolar dirigido a estudiantes de Primaria, ESO y Educación Especial con el objetivo de fomentar la ilusión como uno de los valores más necesarios en la sociedad actual. En toda la Comunitat Valenciana se han apuntado a la iniciativa 8.212 escolares de los que 2.654 son de la provincia de Alicante.

A la presentación, que tendrá lugar hoy a las 11.00 horas, asistirá el director, Salvador Galvañ Blasco, acompañado por los alumnos del colegio de prácticas de Alicante y sus profesores, según informaron fuentes de la Fundación ONCE.

Durante el acto, estos escolares participantes en el Concurso Escolar leerán el manifiesto por el Día Europeo de la Ilusión, elaborado a partir de los más de 20.000 motivos por la ilusión propuestos por los más de 100.000 apuntados a la iniciativa en 1.525 centros educativos repartidos por todo el territorio estatal. Este manifiesto será entregado a las distintas administraciones locales, autonómicas, nacionales y europeas para conseguir impulsar el Día de la Ilusión.



Escolares, en el patio. ● C. R.

Educación ofertará clases de música para alumnos con bajo rendimiento

La Conselleria abrirá una convocatoria para que se adhieran centros con estudiantes que sufran fracaso escolar o riesgo psicológico

● R. A.

ALICANTE. La Conselleria de Educación proyecta poner en marcha en próximo curso 2014-2015 una serie de clases de música gratuitas y en horario extraescolar dirigidas a aquellos alumnos que presenten un bajo rendimiento académico.

La iniciativa se articulará gracias a la colaboración entre la Generalitat, la Federación de Sociedades Musicales de la Comunitat Valenciana (FSMVCV) y Bankia. De este modo, el banco -dentro del convenio para financiar este tipo de actividades educativas y musicales que ha suscrito con el Consell- aportará una cantidad de 300.000 euros, que la Conselleria completará con una dotación aún por determinar, según adelantaron a Europa Press fuentes del departamento de Campanar.

La administración educativa tiene previsto abrir, seguramente en el mes de mayo, una convocatoria pública a la que podrán adherirse los centros educativos que, además, tendrán que identificar entre su alum-



Dos alumnos, en un conservatorio de música de la Comunitat. ● JOSÉ PLASENCIA

nado a aquellos estudiantes que sufran «fracaso escolar, riesgo psicosocial o que quieran mejorar su éxito escolar».

El siguiente paso, según continuaron las mismas fuentes, es ponerse en contacto con la escuela de música más cercana para diseñar un programa de actividades extraescolares que se desarrollarán en el instituto, de manera que estos actuarán como «centros integrados de música», explicaron.

Asimismo, este programa será «muy importante para la empleabilidad y la formación del profesorado», ya que se aplicará «una metodología novedosa, puesto que no se trata de hacer lo mismo que se hace en un conservatorio», precisaron las citadas fuentes. «Esperamos que tenga un efecto diana contra el fra-

caso escolar, que mejore la motivación de los alumnos, su capacidad de esfuerzo y concentración», resaltaron.

Desde el departamento que dirige María José Catalá recordaron que cuentan con precedentes positivos en la introducción de la música en las aulas, como el programa Amure, cuyos primeros resultados reflejan que el 77,5 por ciento de los alumnos que están participando en este

proyecto experimental de aprendizaje musical ha mejorado su rendimiento escolar.

«Con estos antecedentes, aprovechando que tenemos la red de escuelas de música más extensa del mundo y que hay un banco que está dispuesto a subvencionar la actividad para que tenga un coste cero para las familias, vamos a aprovechar una de nuestras señas de identidad más potentes, como es la música, para la lucha contra el fracaso escolar», aseveraron.

Este programa se suma al de Éxito II, puesto recientemente en los institutos, destinados a alumnos de Secundaria y que ofrece clases de refuerzo gratis a estudiantes fuera del horario escolar. En la provincia se han sumado más de 5.000 estudiantes.

Un plan experimental muestra que mejora el éxito escolar en el 77,5% del alumnado

Las enfermeras de la Comunitat crean un grupo de trabajo en cuidados naturales

● L. V.

ALICANTE. Los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón, Valencia, Baleares, Barcelona, Murcia y Zaragoza han acordado en el marco de la III Jornada Nacional de Enfermería en Cuidados Naturales, celebrada esta pasada semana en Alicante, constituir un grupo de trabajo en esta materia que actúe en un doble frente. Por un lado, en el ámbito universitaria para que los estudiantes adquieran conocimientos en terapias naturales y, por otro, para que la Administración «acepte que se pueden aplicar en su ámbito las herramientas de las mismas».

Según fuentes del colegio oficial de Alicante, una de las primeras actividades que se ha fijado este grupo de trabajo es la creación de una base de datos de estudios científicos de terapias naturales enfocados en las enfermeras que actúan en este campo.

Durante la jornada se analizó la experiencia de una consulta en atención primaria de salud con criterios de enfermería naturalista y el papel de la profesional en las terapias alternativas. Además, se impartieron conferencias sobre auriculoterapia, la forma piramidal y su influencia en la salud, la noesiterapia y su empleo en el campo de la salud, la salud geoambiental, el medio acuático celular, la bioresonancia cuántica la bioneuroemoción como la integración de las ciencias. Además, hubo talleres sobre kinesio-terapia y radiestesia, pilates para la salud y relajación.

La jornada ha estado organizada por la Asociación de Diplomados en Enfermería, acupuntores y Terapias Alternativas y Solidaridad y Desarrollo de la Provincia, en colaboración con el Colegio de Enfermería de Alicante y el consejo de la Comunitat bajo el lema de «La salud natural, un derecho de todos».

PROGRAMA

► **Financiación.** El acuerdo es entre el Consell, la Federación de Sociedades Musicales y Bankia, que aportará 300.000 euros.

► **Plazo.** Educación tiene previsto abrir la convocatoria en mayo para que se adhieran los centros educativos interesados.

► **Clases.** Los IES, donde se darán las clases gratuitas, diseñarán el programa junto con las escuelas de música.